

La vice-ministre du tourisme appelle à augmenter la compétitivité du secteur



La Havane, 5 février, (RHC).- Mayra Alvarez Garcia, vice-ministre cubaine du tourisme a signalé à La Havane que la compétitivité du secteur touristique et gastronomique de Cuba doit aller de paire avec l'augmentation de l'arrivée de visiteurs étrangers.

Mayra Alvarez a signalé que Cuba prévoit cette année une croissance de 12% pour ce qui est des visiteurs étrangers. Cela représente un défi pour le secteur touristique cubain. A ce propos, la vice-ministre cubaine a signalé:

« Cette croissance est accompagnée de l'augmentation de la compétitivité du produit touristique cubain. En ce moment, nous travaillons à l'amélioration des capacités hôtelières. A ce sujet, nous devons faire remarquer qu'en 2016, le plan économique prévoit une enveloppe d'un milliard 311 millions de pesos pour les investissements dans le secteur du tourisme, notamment pour la construction de nouvelles

chambres d'hôtels»

3 700 nouvelles chambres doivent être terminées cette année. Le secteur prévoit également la rénovation ou l'amélioration de 3 700 autres chambres dans le but d'améliorer la qualité de la capacité hôtelière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/83388-la-vice-ministre-du-tourisme-appelle-a-augmenter-la-competitive-du-secteur>



Radio Habana Cuba